

Díaz-Canel inaugura gimnasio en el Latino, el templo del béisbol en la isla



La Habana, 15 ene (RHC) El primer vicepresidente cubano, Miguel Díaz-Canel, inauguró este lunes un moderno gimnasio para el trabajo de la fuerza en el Estadio Latinoamericano de La Habana, considerado el templo del béisbol en la isla.

Tras cortar la cinta que dejó oficialmente abierto el recinto, Díaz-Canel, recibió una detallada explicación sobre el moderno centro por parte de la especialista Instituto de Deportes (INDER), Irina Méndez.

El gimnasio, situado por la zona de primera base y de unos 50 metros de largo y 20 de ancho, está dotado de alrededor de 20 aparatos de tecnología de punta para el desarrollo de la fuerza y se pondrá en funcionamiento en breve para la preparación del equipo que asistirá en febrero a la Serie del Caribe, en México.

En el futuro servirá de preparación a los equipos nacionales en todas las categorías del béisbol.

En el acto inaugural estuvieron presentes autoridades del INDER encabezadas por su titular, Antonio Becali, y el presidente de la Federación Cubana de Béisbol, Higinio Vélez. También glorias del béisbol en

la isla de la talla de Luis Giraldo Casanova, Rey Vicente Anglada y Pedro Medina.

"La fuerza es importante no solo para mejorar el rendimiento, sino también para hacer más longevo a los atletas, y disminuir los índices de lesiones", dijo el doctor Francisco Montesinos, médico de la selección cubana de béisbol.

La terminación del gimnasio en el Latinoamericano se incluye en el amplio proyecto emprendido por el INDER para recuperar o inaugurar instalaciones deportivas en el país.

Entre las obras que se han recuperado o reabierto están las 21 instalaciones deportivas inauguradas por el líder cubano Fidel Castro para los Panamericanos de La Habana-1991.

Foto: Radio Rebelde

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/152615-diaz-canel-inaugura-gimnasio-en-el-latino-el-templo-del-beisbol-en-la-isla>



Radio Habana Cuba